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Неделя
тридцать

шестая
Больше всех — 1559  

погонных метров взрывных 
скважин — пробурила за 
неделю бригада А. И. 
Вертебного. Это на 159 
погонных метров превы

шает задание. У ближай
шего соперника — брига
ды И. И. Лебедева — 
сверхплановый счет — 
110 погонных метров.

На участке экскавации 
лидирует экипаж В. А 
Козинца, погрузивший 
сверх задания 1,6 тысячи 
кубометров горной массы. 
Всего на 100 кубометров 
меньше погрузили экипа
жи А Г. Петроченкова и 
С П Маклакова

Коллектив участка дроб
ления во главе с А. И. 
Кутаренко продробил 
324,1 тысячи тонн руды 
(101 процент). Лучший 
результат у комсомольско- 
молодежной смены В Н. 
Васильева (оператор Л. Н 
Любимова): нродробила
65,36 тысячи тонн руды 
при плане 65 тысяч тонн.

На 116,9 процента вы

полнил план семидневки 
коллектив участка обога
щения, руководит которым 
С. А Сухачев: выпустил 
132795 тонн железного 
концентрата. Наибольший 
вклад внесла комсомоль
ско-молодежная смена 
В. Г. Гладышкина (опера
тор Т. Н. Еремеева): вы
пустила 29342 тонны ж е
лезного концентрата 
(139,5 процента)

Хороших показателей 
добился коллектив участ
ка флотации (начальник 
А. В. Смирнов): выпустил 
за неделю 29030 тонн 
апатитового концентрата, 
что на 1420 тонн больше 
запланированного. Здесь 
отличилась смена М. Н 
Любовцева (флотатор 
Н. В. Краснова) — выпус
тила сверх плана 995  
тш н апатитового кон
центрата (12,6 процента)

Грузчики Д. А. Кашин, 
Л. J1. Копылов, Б. М. Пе
рун, И. И. Тарасенко, 
Н. А. Шевченко из цеха 
подготовки производства и 
складского хозяйства 7 
апреля за смену разгру
зили вагон с материалами 
для рудника Задание вы
полнили на 139 процен
тов. * * #

2950 кубометров кисло
рода (141,8 процента) вы
пустил коллектив энерго
цеха за минувшую неделю. • * •

Стабильно снабжают 
торговую сеть овощами 
закрытого грунта теплич
ницы подсобного хозяйст
ва. За неделю они вырас
тили и реализовали сверх 
плана 1,4 центнера ово
щей. Животноводы произ
вели дополнительно к за
данию 1,3 центнера мяса.

Эстафета боевых зна
мен, шагающая по ков- 
дорской земле, пришла и 
в наш цех. На митинг, 
посвященный этому собы
тию, собрались ветераны 
и молодежь. Все замер
ли, когда раздалась коман
да «Знамена — внести!». 
И вот они в красном 
уголке, дорогие военные 
реликвии.

Заместитель секретаря 
партбюро Г. В. Черванев 
рассказал о трудовых ус-

НА К0ВД0РСК0Й ЗЕМЛЕ
пехах транспортников, о 
том, как проходит Вахта 
Памяти.

Заместитель председате
ля цехкома А. А. Ктито- 
рев посвятил свое выступ
ление движению за мир, 
содействию Советскому 
фонду мира.

Я рассказал о том, как 
молодые рабочие гото
вятся встретить 9 Мая.

Так, успешно выполни
ли план первого квартала 
комсомольско-молодежные 
экипажи НД-1200 №  1-06 
и Б елА За-549 №  2-44. 
Лучшим среди водителей 
признан Геннадий Крас- 
нопирский, среди слесарей 
— Виктор Русаков и 
Александр Новоселов.

От имени ветеранов 
войны выступил Борис

Филиппович Гонтарь, а по 
поручению тех, кто толь
ко собирается служить, — 
Эдуард Ш мельков.

И. ДЬЯКОВ, 
секретарь б ю р о  
ВЛКСМ цеха техно
логического транспор
та.

Как живешь, КМК?
На очередном заседании 

комитета ВЛКСМ комби
ната детально рассмотре
ны задачи, стоящие перед 
комсомольско-молодежны
ми коллективами. Какова 
роль КМК в повышении 
общественно-политической 
активности юношей и де
вушек? Весом ли их вклад 
в выполнение производст
венных заданий?

Об этом доложила соб
равшимся секретарь ко
митета ВЛКСМ Любовь 
Мальцева

Сейчас на комбинате, 
отметила она, 28 комсо
мольско-молодежных кол
лективов. В прошлом году 
создано 10 новых — в 
ЦТТ, на руднике «Ж е
лезный», в электроцехе и 
ЖКУ. Много это или ма
ло?

Судите сами: КМК объе
диняют всего 14 процен
тов юношей и девушек от 
общего числа молодежи, 
работающей на комбина
те.

Как известно, действует 
«комсомольский приказ», 
в котором оговорены воз
можности перемещения 
членов КМК, бригадиров, 
групкомсоргов. А списоч
ный состав коллективов 
утверждается распоряже
нием в каждом цехе.

Однако в электроцехе, 
ТЭЦ, ЦТТ многие поло
жения «приказа» остают
ся лишь на бумаге. Час
тенько комсомольцев пе
реводят в другие смены, 
экипажи без согласования 
с бюро ВЛКСМ.

Как показала проверка, 
в таких подразделениях, 
как рудник, ЦТТ, энерго
цех, электроцех, роль 
бюро ВЛКСМ в руковод

стве молодежными кол
лективами очень мала. 
Вся «работа» зачастую 
ограничивается лишь на
писанием в ОТиЗе инфор
мации для комитета ком
сомола, да и то иной раз 
с запозданием.

В то же время есть и по
ложительные примеры — 
бюро ВЛКСМ отдела ра
бочего снабжения (секре
тарь Л. Коноплева) и обо
гатительного комплекса 
(секретарь Л. Сиренко). 
Здесь разработаны поло
жения о внутрицеховом 
соревновании КМК, еж е
месячно подводятся ито
ги, есть стенды, обсужда
ются сбои в выполнении 
плана.'

Не очень-то приятно 
анализировать итоги прош
лого года: из 28 лишь 17 
КМК справились с плано
выми заданиями. В чем 
же причины?

На руднике в число от
стающих попал экипаж 
ЭК Г-8 И №  15 (частые 
поломки экскаватора, осо
бенно гусеничных траков, 
большие простои по меха
ническим и электричес
ким причинам).

В ЦТТ один экипаж 
(НД-1200 №  1-02) не вы 
полнил план (автомобиль 
долгое время стоял на 
ремонте из-за поломки 
двигателя).

Из 5 КМК отдела ра
бочего снабжения подка
чал коллектив универма
га (главные причины — 
слабые работа с покупа
телями и изучение поку
пательского спроса, низ
кий уровень организации 
уличной торговли, а так
же недостаточная торго
вая площадь для показа

всех видов и моделей то
варов).

Иная картина на обога
тительном комплексе: из 
шести лишь один КМК 
выполнил годовую про
грамму. Причин объек
тивного характера можно 
назвать очень много, но 
ведь на участках дробле
ния, сушки железорудно
го производства и гравита
ции есть смены, выпол
нившие план. А находи
лись точно в таких же ус
ловиях.

То есть, сами КМК не 
проявили должной настой
чивости, не сумели оправ
дать звания комсомольско- 
молодежных. Почему-то 
смена №  4 участка обога
щения (руководитель КМК 
Виталий Григорьевич 
Гладышкин, групкомсорг 
Галина Утина) смогла это 
сделать. Ничего не ска
жешь — молодцы!

В начале года с ряда 
коллективов сняли это 
звание в связи с несоот
ветствием по численному 
составу комсомольцев и 
молодежи. Но сегодня 
есть возможность органи
зовать новые КМК на 
обогатительном комплек
се, в ЖКУ, ЦТТ.

Говоря об общественной 
активности членов КМК, 
Л. Мальцева назвала та
кие цифры: из 260 чело
век 145 ударников комму
нистического труда, 164 
человека имеют постоян
ные общественные пору
чения, 128 значкистов 
ГТО. Семь КМК шефст
вуют над классами школы 
№  1, 101 человек — чле
ны ДНД и ОКОД.

Но этого явно недоста
точно. Мало проводится 
культурно-массовых меро-

ф к о м с о м о л ь с к а я  Ж И ЗН Ь
приятий, да и участвуют 
в них лишь единицы. Ком
сомольские собрания про
ходят от случая к случаю. 
Редко заслушивают отче
ты о выполнении общест
венных поручений.

Только в КМК орса и 
МСБ управления прово
дились конкурсы проф
мастерства. Большим фор
мализмом отдает сорев
нование за звание «Луч
ший по профессии».

Не все в порядке с дис
циплиной. Так, машинист 
котлов комсомолец Е. Ла- 
рюшин с ТЭЦ оказался в 
числе «пациентов» мед
вытрезвителя (получил 
строгий выговор). К сча
стью, это единственный 
случай среди членов КМК 
за 1984 год.

Однако очень много на
рушений трудовой дис
циплины и технологии, 
опозданий. Вот что в пер
вую очередь должно вол
новать групкомсоргов, ру
ководителей КМК и цехо
вые бюро ВЛКСМ.

Члены комитета и при
глашенные на заседание 
продолжили разговор о 
проблемах КМК, ответили 
на критические замечания 
в свой адрес.

Е. Кириллова, групком
сорг КМК машиносчет
ного бюро управления 
комбината:

— В управлении подоб
ного нам коллектива нет, 
соревноваться практически 
не с кем. Правда, раз в 
квартал комитет ВЛКСМ 
подводит итоги работы 
нашего и аналогичного 
КМК в орсе. Этого, счи-

©»

Больше, чем обещали
На буровом участке 

рудника «Ж елезный» 6 
апреля в счет ленинского 
субботника смена горного 
мастера Ю. В. Комиссар- 
чука (28 человек) пробу
рила 556 погонных мет
ров взрывных скважин 
при обязательстве 500.

Больше всех — 101 по

гонный метр — пробури
ла бригада А. И. Вертеб
ного, 75 погонных метров 
— бригада А. В. Трав
кина.

В АБРАМОВ, 
заместитель начальни
ка рудничного штаба 
по проведению суб
ботника

Счет растет
За прошедшую неделю 

13 водителей из первой 
автоколонны записали на 
счет «красной субботы» 
9600, тонн горной массы. 
Наибольший вклад в эту 
цифру внес коммунист 
Б. Д. Майстренко — 1320 
тонн.

Трое водителей семи- 
десятипятитонников пере
везли в свой выходной 
день 825 тонн горной

массы. А еще 20 человек 
из второй автоколонны 
занимались техобслужива
нием автосамосвалов.

К числу тех, кто досроч
но внес свой вклад в за
чет праздника труда, до
бавились , 11 водителей из 
третьей автоколонны, ко- 
топые ремонтировали свои 
сорокатонники.

К. НИКАНДРОВА, 
инженер по организа
ции соцсоревнования 
ЦТТ

Намечен фронт работ
В энергоцехе на засе

дании штаба по подготовке 
коммунистического суб
ботника определен кон
кретный фронт работ на 
20 апреля.

Основная часть меро
приятий направлена на 
обеспечение бесперебой
ной работы сооружений 
в паводковый период.

Работники инженерных 
сетей и сооружений, пы- 
левентиляционной службы 
будут трудиться 20 апре
ля.

Коллективы водоочист
ной станции, канализаци

онно-очистных сооружений, 
кислородно-компрессорной 
станции, работающие по 
скользящему графику, 
уже приступили к выпол
нению намеченных меро
приятий.

Труженики цеха, пони
мая важность поставлен
ных задач, с вдохновени
ем поработают в этот 
день. В фонд пятилетки 
предполагается перечис
лить 700 рублей.

Т ЛИХОДЕД, 
инженер-нормировщик 
энергоцеха

М А Р Ш  М И Р А
Всех женщин Ковдора Сбор возле райиспол- 

приглашаем завтра при- кома в 12 часов 30 минут, 
нять участие в Марше Районный женский 
мира. совет.

Завт ра
Скучным показался пе

рерыв в несколько лет. 
Много зимних соревнова
ний в нашем заполярном 
крае, но без приза «Руд
ного Ковдора» по лыж
ным гонкам чего-то не 
хватает.

Вспомним прошлые го
ды. Как вечные соперни
ки, уступив на очередных 
соревнованиях, обещали: 
«Мы у вас на «Рудном 
Ковдоре» выиграем». 
Престижно считалось.

Много чего было. Счи
тали очки на финише, 
подбадривая заканчиваю
щих дистанцию участни
ков. Как волновался В. Н. 
Нерода, вглядываясь в 
лица самых быстрых: на
ша школа или нет?! Как 
Николай Кривлев бежал 
эстафету один за восьме
рых (он тогда работал в 
СУ-6)! Как за всех без 
исключения переживали 
Виктор Петрович Толстое 
и Виктор Егорович Семин!

Лауреатов популярного 
приза, можно сказать, 
обожали. Выигравший 
дистанцию на соревнова
ниях под эгидой комбина- 
товской газеты становил
ся все равно что лучшим 
спортсменом сезона.

Ведь участвовали дей
ствительно все сильней
шие. Достаточно вспом-

-ф  АНОНС!

нить имена: энтузиаст
Изосим Аникиев, упорный 
Василий Петухов, целе
устремленный Констан
тин Силантьев, оптимист
ка Валентина Дудник, 
сосредоточенная Нина 
Мороз, обаятельная, сов
сем-совсем юная Вика 
Иоакимиди, волевой Вла
димир Гончаров, стреми
тельный Евгений Нифа- 
кин Перечислять можно 
долго.

Перипетии каждого оче
редного розыгрыша приза 
долго обсуждались. Висят 
на память дипломы «Руд
ного Ковдора» у Вячес
лава Сорокина, Алексея 
Кондратьева, Майнюры 
Богдановой, Людмилы 
Подымниковой, Нины Фе
доровой, многих и многих, 
ставших именитыми бла
годаря во многом этим 
соревнованиям.

Завтра мы узнаем фа
милии новых победителей. 
Пусть повезет самым дос
тойным!
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Как живешь, КМК?
(Окончание. 

Начало см на 1 с т р )

таю, недостаточно. Пред
лагаю разработать поло
жение о социалистическом 
соревновании двух коллек
тивов и итоги подводить 
ежемесячно. А в четвер
том квартале совместно 
провести конкурс проф
мастерства.

J1. Сиренко, секретарь 
бюро ВЛКСМ обогатитель
ного комплекса:

— Да, план — закон, 
его нужно выполнять. Что 
же предприняло в связи с 
этим наше бюро?

Еще в декабре мастером 
сквозной комсомольско- 
молодежной смены назна
чен В. Барановский, член 
бюро ВЛКСМ, ответствен
ный за производственный 
сектор.

Разработали новое по
ложение о соцсоревнова
нии среди КМК. Р аз в 
месяц подводим итоги, 
собирая груикомсоргов и 
бригадиров. Тут же прово
дим и учебу с ними.

Оформляем документы 
на два новых КМК — с 
участка хвостового хозяй
ства и РМС.

Хорошо бы создать

сквозную комсомольско- 
молодёжную смену: руд
ник — ЦТТ — комплекс... 
В апреле планируем про
вести конкурс профмас
терства среди токарей и 
фрезеровщиков РМС.

В. Г. Гладышкин, мас
тер КМК участка обога
щения :

— Самая большая проб
лема - -  это старение на
шего коллектива. Адми
нистрация, правда, идет 
навстречу и по возмож
ности направляет к нам 
молодежь. Дело в том, 
что сейчас вообще немно
го молодых приходит на 
обогатительный комплекс.

А в целом коллектив у 
нас хороший, с планом 
справляемся. Думаю, все 
принятые обязательства 
выполним.

И. Дьяков, секретарь 
бюро ВЛКСМ цеха техно
логического транспорта:

— Мы действительно 
формально относимся к 
социалистическому сорев
нованию комсомольско- 
молодежных. В апреле 
намечаем провести слет 
КМК, где думаем решить 
многие наши проблемы.

После ремонта в зда
нии вывесим стенд с ре
зультатами соревнования

КМК. Во втором квартале 
проведем конкурс проф
мастерства среди слесарей.

Г. И. Арсеньев; сменный 
мастер станции, руково
дитель комсомольско-мо
лодежной вахты ТЭЦ:

— У нас проблема та 
же, что и везде: пополне
ние вахты молодежью. 
Хотя на сегодняшний день 
соответствуем всем требо
ваниям КМК.

Наша вахта больше всех 
занимается общественной 
работой. Хорошо бы соз
дать еще один КМК. Выл 
бы стимул к соревнова
нию. Мы обращались к 
руководству цеха с таким 
предложением, но пока 
вопрос не решился.

С Дорогое, секретарь 
бюро ВЛКСМ рудника 
«Ж елезный»:

— Наши коллективы 
так же нужно «омолажи
вать», но бригадиры с не
охотой берут в экипажи 
молодых. Поэтому обра
щаюсь с просьбой: выйти 
па администрацию рудни
ка и взять иод контроль 
пополнение КМК молоды
ми рабочими, а также по
мочь в создании на уча
стке экскавации комсо
мольско-молодежной сме
ны.

ИЗ П О С Т А Н О В Л Е Н И Я  К О М И Т Е Т А  В Л К С М
Развернуть социалиста- стенды и экраны соревно- В мае организовать ме-

ческое соревнование за вания.
право носить звание « КМ! 
имени XXVII 
КПСС».

сячник но сбору металло-
Регулярно заслушивать лома в честь Всемирного 

съезда членов КМК о выполне- фестиваля.
нии ими общественных В сентябре провести

Оформить уголки КМК, поручений. вечер-встречу КМК.

ф  Н А Р О Д Н Ы Й  К О Н Т Р О Л Ь

Обещанного сколько ждать?
Хвостохранилище №  2 

Ковдорского ГОКа —  ос
новное звено в складиро
вании хвостов и очистке 
оборотной воды. А это 
— залог стабильной ра
боты всего нашего ком
бината.

С вводом хранилища в 
эксплуатацию производит
ся наращивание гребня 
плотины (укладка песка, 
транспортировка грунта 
БелА Зами), подъем и 
увеличение объемов воды 
в отстойном пруду.

Д ля усцешного выпол
нения этих задач проек
том предусматривается 
освещение всей плотины. 
Теперь вопрос: когда же, 
наконец, система освеще
ния начнет действовать?

Многолетнее отклады
вание этого дела, в дол
гий ящик сдерживает 
своевременное выполне
ние намыва экрана. По
скольку в темное время' 
суток намыв и сложен, и

неэффективен, да и про
тиворечит правилам тех
ники безопасности.

Вот еще одна сторона 
той же проблемы. Для 
своевременной перевозки 
грунта проект предус
матривает расположение 
карьера на небольшом 
удалении от гребня пло
тины. Однако экскаватор 
здесь при всем желании 
не поставить — отсутст
вует ЛЭП-6000, так не
обходимая для него.

Поэтому мы вынужде
ны использовать другой 
карьер, расположенный 
на значительно большем 
удалении от гребня.

Уже несколько лет за
казчик — отдел капи
тального строительства 
комбината — и подряд
чик — трест «Ковдор- 
строй» — обещают, но не 
выполняют ввод системы 
электроснабжения в экс
плуатацию (в полном 
объеме, в соответствии с

проектом).
Многие работы начаты, 

но не доведены до конца. 
И то, что уже есть, посте
пенно приходит в негод
ность. Восстановление же 
потребует дополнительных 
затрат.

Мы понимаем, что у 
заказчика и подрядчика, 
кроме освещения плоти
ны, есть немало других 
объектов и сложных 
проблем. Но ведь не мы 
же, эксплуатационники, 
создаем эти трудности? 
Сделал вовремя, сдержал 
слово —  какие могут 
быть нарекания?

Давно уже просрочены 
все сроки. А нас все кор
мят обещаниями.

В. ПОПОВ, 
бульдозерист, предсе
датель поста народ
ного контроля участка 
хвостового хозяйства 
обогатительного комп
лекса.

, Д 7 0  п у с т ы х  к р е с е л “
Материал под таким за

головком опубликован в 
«Рудном Ковдоре» №  23 
—- 24. Редакции отве
чают комсомольские во
жаки основных цехов ком
бината.

С. Дорогов, секретарь 
бюро ВЛКСМ рудника 
«Железный»:

— От нашего коллекти
ва поболеть пришли чело
век десять. Билетов раз
дали 20 штук. Кроме того, 
о готовящемся мероприя
тии сообщили всем по ра
ции. Короче говоря, чело
век сто знали о предстоя
щем вечере.

Но, тем не менее, в зале 
оказалось пусто. Настрое
ние сразу упало. Если б 
зрителей было больше! В 
том числе и горняков. 
Ведь в конкурсе участво
вали двое наших ребят с 
участка экскавации.

На стадии подготовки 
большое внимание уделял 
нам главный инженер руд
ника В. А. Сазонов. И во 
Дворец культуры он за
глянул. А вот комсомоль
цы наши и молодежь по
чему-то не сумели выкро
ить время. Не силком же 
их тащить, в самом деле? 
Ведь для себя стараемся, 
не для кого-нибудь.

И. Дьяков, секретарь 
бюро ВЛКСМ цеха техно
логического транспорта:

— На конкурсный вечер 
«Вдохновение молодых» 
пришли из ЦТТ три чело
века... А  знали — многие. 
Во-первых, в фойе висело 
объявление. Во-вторых, 
распространили билетов 
60 в общежитиях, да еще 
по цеху сколько.

Конечно, элемент пас
сивности тоже присутст
вовал. И очень сильный. 
Это было видно и по тому, 
с какой неохотой брали 
пригласительные.

Получилась еще такая 
«накладка»: в тот же день 
в кафе проводился совме
стный вечер молодежи 
ЦТТ и ЦЗЛ. Весь мой 
актив оказался там.

Считаю, что поярче дол
жна быть реклама. Прой
дешь мимо ДК — висит 
какое-то невзрачное объ
явление. И потом, взять 
нашу газету. Рубрику 
«Анонс!» всегда замечают. 
Печатное слово может 
пробудить хороший инте
рес.

Л. Сиренко, секретарь 
бюро ВЛКСМ обогатитель
ного комплекса:

— Чтобы обеспечить 
массовую явку, секретари, 
групкомсорги должны 
проявить достаточную 
настойчивость. Что полу
чилось у нас? В тот день 
я еще была на больнич
ном. Пригласительные би
леты у нас не распрост
раняли Мало кто знал о 
вечере в ДК.

Думаю, что пятница — 
день удобный. Не нужно 
ничего менять. Ведь в 
субботу всем хочется по
быть дома, в кругу семьи. 
К тому же, «молодежные 
пятницы» стали традици
онными.

Очень трудно бывает 
собрать молодежь и по 
такой причине: не с кем 
оставить малых деток. 
Холостых ребят, живущих 
в общежитии, у нас всего 
пять человек (девчат, ко
нечно, побольше). То есть 
большинство — люди се
мейные.

Кстати, этот вопрос од
нажды рассматривался на 
собрании актива в райко
ме комсомола. Было пред
ложение в каких-то яслях- 
саду организовать группу 
ребятишек под присмот
ром нянечки. Не брать же 
малышей во Дворец куль

туры. Не простой вопрос...
От редакции: Во-первых, 

мы благодарим наших ав
торов Любовь Мальцеву и 
Александра Советного за 
вовремя поставленные 
вопросы. Во-вторых, хотим 
заострить внимание наших 
молодых читателей вот на 
каком важном моменте.

Как известно, Организа
ция Объединенных Наций 
объявила 1985 год Меж
дународным годом моло
дежи. Его девиз — «Уча
стие, развитие, мир».

23 марта состоялось за
седание комиссии по про
ведению международного 
года молодежи в СССР. 
На нем выступили пред
седатель комиссии, член 
Политбюро ЦК КПСС, 
первый заместитель Пред
седателя Совета Минист
ров СССР Г. А. Алиев, 
заместитель председателя 
комиссии, кандидат в чле
ны Политбюро ЦК КПСС, 
секретарь ЦК КПСС Б. Н. 
Пономарев и другие това
рищи.

Вероятно, комсомольцы, 
молодежь комбината уже 
успели ознакомиться с 
материалами этого засе
дания (они опубликованы 
во всех центральных га
зетах под заголовком 
«Отеческая забота о до
стойной смене»).

Основная мысль, неод
нократно прозвучавшая 
на столь высоком уровне, 
— о вовлечении молодежи 
во все сферы обществен
но-политической жизни. 
То есть о том, чему пос
вящ ена тема нашего се
годняшнего разговора.

1985-й — год особен
ный. Год 40-летия Великой 
Победы, год XII Всемир
ного фестиваля молодежи 
и студентов. Давайте уч
тем свои промахи и по
стараемся их исправить.

, , П о л о ж е н и е  , , в н е  и г р ы “
В статье с таким назва

нием («Рудный Ковдор» 
№  15 — 16) Л. Розанов 
обвинил трест «Ковдор- 
строй» в том, что его под

шефные школьники вышли 
неэкипированными на чем

пионат района по хоккею.
Р е д а к ц и и  отвечает 

председатель объединенно
го ностройкома треста 
А. А. Демьянчук

— С положением об иг
ре профком треста озна

комлен не был. А хоккей
ная^ форма была выдана 
старшему учителю физ
культуры Ю. А. Данилову 
29  декабря 1984 года И 
претензий со стороны шко
лы не поступало.

ВЫ НАМ ПИСАЛИ-

НЕПРИЯТНОСТИ ВРЕМЕННЫЕ
Питатель нашей газеты 

В. Я. Порошин сообщил 
в редакцию о странных 
телефонных звонках, ко
торые раздаются в его 
квартире.

На запрос редакции от
ветил начальник Ковдор

ского районного узла свя
зи Н Г Баданин 

— Произведена провер
ка телефона В Я Поро- 
шина. Подключений пос
торонних лиц не обнару
жено.

По поводу звонков сооб

щаем, что узел связи ус
танавливает сейчас теле
фоны, номера которых 
раньше были задейство
ваны на производстве Ков
дорского ГОКа Поэтому 
возможно, что какой-то 
период еще будут звонки 
не по назначению Абонен
ту В. Я. Порошину все 
это объяснено.

ПРЕСС-ФАКТ
На Череповецком ме

таллургическом комбина
те завершена сборка 
стального корпуса строя
щейся здесь доменной пе
чи № 5. Гигантский «че
хол» высотой более сотни 
метров строители возвели 
из предварительно укреп
ленных на земле царг, и 
общий вес корпуса достиг 
проектной цифры — поч
ти 3 тысячи тонн.

Это соообщение ком
ментирует главный домен
щик объединения «Союз- 
металлургпром» В. Фед- 
ченко:

— В Череповце соору
жается уникальный агре
гат с высочайшей в отрас
ли степенью механизации 
производственного процес
са, управление которым 
будет полностью осущест
вляться с помощью ЭВМ. 
А небывалую мощь новой

домны как нельзя лучше 
характеризуют такие фак
ты: обеспечивать «пятер
ку» сырьем станут сразу 
три горно-обогатительных 
комбината. На ней плани
руется получать чугуна 
больше, чем сейчас выпус
кают пять печей Кузнец
кого металлургического 
комбината.

В создании домны при
нимают участие коллекти
вы многих научных инсти
тутов и промышленных 
предприятий, конструктор
ских, строительных и мон
тажных организаций. Осу
ществление подобного 
проекта — крупный шаг к 
достижению отраслью пе
редовых научно-техничес
ких позиций.

На череповецком гиганте 
предусмотрен, например, 
непрерывный процесс про
изводства чугуна по без

отходной технологии. Это 
не только резко повысит 
производительность труда, 
но и позволит дать сель
скому хозяйству страны 
десятки тысяч тонн высо
кокачественного шлака 
для известкования почв.

Во время промышленной 
эксплуатации домны здесь 
впервые будут контроли
роваться алгоритмы теп
лового состояния доменной 
печи — сложнейшее уст
ройство для этого разра
ботано отраслевым инсти
тутом черной металлургии 
в Днепропетровске.

Уже в следующем году 
домна №  5 даст народному 
хозяйству страны свой 
первый чугун.

По материалам газеты 
«Социалистическая ин
дустрия».
На снимке: на строитель

стве домны №  5.



Ш к о в а о р о
§  Ш А Г И  Р Е Ф О Р М Ы

Оглядываясь  
на пройденный год
Во Дворце культуры 

прошла традиционная ро
дительская конференция 
дошкольных учреждений 
Ковдорского ГОКа. От
крывая ее, начальник 
ОДДУ Г. А. Сердюкова 
подчеркнула, что прошел 
первый год работы по
претворению в жизнь 
«Основных направлений 
реформы общеобразова
тельной и профессиональ
ной школы».

Партия добивается, что
бы человек у нас воспи
тывался не просто как 
носитель определенной 
суммы знаний, но прежде 
всего —  как гражданин 
социалистического обще
ства, активный строитель 
коммунизма.

Глубокого уважения за
служивают те родители, 
которые правильно ис
пользуют растущие мате
риальные и культурные 
возможности семьи для 
формирования у детей 
широких духовных запро
сов, привычки к труду, 
скромности, разумных по
требностей. Которые уме
ют родительскую любовь 
сочетать со строгостью и 
ответственностью.

При всей деликатности 
семейной сферы наше об
щество не может быть 
безразлично к тому, ка
кие качества формируют
ся в семье. Усилить спрос 
с родителей за воспита
ние детей, повышать пе
дагогическую компетент
ность отцов и матерей, 
обеспечивать гармоничес
кое единство семейного и 
общественного воспитания 
— такова задача сегод
няшнего дня.

Зак реп лен о  
Конституцией С ССР
С докладом «Требова

ния реформы общеобразо
вательной и профессио
нальной школы — в 
жизнь каждой семьи» 
выступила методист до
школьного отдела комби
ната 3. Г. Родыгина. Она 
отметила, что обязатель
ность взаимосвязи обще
ственного и семейного 
воспитания подчеркнута в 
Конституции СССР.

Большинство родителей 
правильно понимают свои 
обязанности. Среди них 
можно назвать семьи Ки
селевых и Андреевых, 
чьи дети ходят в ясли-сад 
«Журавленок», Голуби
ных и Королевых («Але
нушка»), Антипенковых и

Дошкольная педагогика
Новосад («Колокольчик»), 
Макотра («Колобок») и 
многих-многих других.

К сожалению есть и та
кие семьи, где атмосфера 
определяется потреби
тельской психологией, -где 
детей ограждают от вся
ких забот, спешат удов
летворить любой их кап
риз. Вырастая, эти дети 
стремятся выделиться не 
знаниями и трудолюбием, 
а дорогостоящими веща
ми, купленными чадолю
бивыми родителями, да 
пустым времяпрепровож
дением.

Культура труда и пове
дения — вот основной по
казатель отношения че
ловека к своему делу, к 
людям, обществу. Основа 
этих качеств закладыва
ется в раннем детстве. А 
всегда ли родители при
вивают малышам береж
ное отношение к игрушке, 
книге, к личным вещам? 
Часто можно видеть, как 
мама ведет дочурку в сад 
и несет за ногу куклу. А 
бывает и так: ребенок
вырос, маме надоели его 
игрушки, и она безжа
лостно выбрасывает их, 
не обращая внимания на 
протесты малыша. Немно
гие могут похвастаться и 
тем, что вместе с сыном 
или дочкой ремонтируют 
игрушки, книги.

Игра —  
д ел о  

серьезное
Не считают игру заба

вой и потому создали хо
рошие условия для игр 
детей семьи Репиных, 
Язеповых и Красновых 
(«Чайка»), Левочкиных и 
Сафроновых («Солныш
ко»), Киселевых («Коло
кольчик»), Ларионовых и 
Самсоновых («Аленуш
ка»), Александровых и 
Семиных («Колобок»),

Трудная задача для до
школьника — научиться 
доводить дело до конца. 
А начинается это с при
борки игрушек и своей 
одежды. В старшем до
школьном возрасте ребе
нок должен уметь полно
стью себя обслужить, уб
рать книги и учебные по
собия так, чтобы в следу
ющий раз можно было 
ими удобно пользоваться.

Разумеется, маленькие 
ребятишки не могут са
мостоятельно организо
вать свою деятельность,

распланировать время, но 
учить этому надо. М алы
шу подсказать: «Поиграй, 
пока я  шью, а потом бу
дем собираться обедать». 
Старшего предупредить: 
«Когда стрелка часов бу
дет на цифре 8, убирай 
игрушки и готовься 
спать».

Надо помнить, что уче
ба потребует от ребенка 
умения организовать свой 
труд, выполнять задания, 
не отвлекаясь, хранить 
учебные пособия в поряд
ке, быть подтянутым и 
аккуратным и, конечно 
же, физически здоровым.

Со всей серьезностью 
относятся к подготовке 
детей к школе, всегда 
поддерживают требования 
детского сада в семьях 
Бородиных и Семеновых 
(«колокольчик»), Олейник 
и Рогожниковых («Коло
бок»), Сорокиных и Са
венковых («Журавле
нок»), Геросенко и Ми
хайловых («Солнышко»), 
Смирновых и Мышляевых 
(«Березка»).

Лучший  
воспитатель

В дошкольных учреж
дениях многое делается 
для воспитания у детей 
трудолюбия, уважения к 
людям труда! Малышам 
даются разные поручения, 
организуются дежурства, 
изготовление всевозмож
ных поделок. Проводятся 
экскурсии, где дети зна
комятся с рабочими про
фессиями, встречи с ве
теранами и передовиками 
производства. К сожале
нию, далеко не все воспи
танники садов могут рас
сказать, где работают их 
родители, чем занимают
ся, какую общественную 
пользу приносят.

А вот в семьях Поля
ковых («Солнышко»), Ни
колаенко и Спиридоновых 
(«Чайка»), Муравьевых и 
Совковых («Аленушка»), 
Горбуновых и Андреевых 
(«Журавленок»), Дербк- 
ных и Скребцовых («Ко
лобок») считают, что луч
ший воспитатель — труд.

Растить  
патриотов

Нынешний год наклады
вает особый отпечаток на 
всю воспитательную рабо
ту. В честь 40-летия Ве
ликой Победы в яслях- 
садах будет проведен фес

тиваль детского творче
ства, организованы встре
чи с ветеранами войны. 
Но где, как не в семье, 
рассматривая старые фо
тографии, узнает малыш, 
что пережили его дедуш
ка и бабушка в те дале
кие годы. А значит и по
нятнее станет ему, что 
вынесла наша страна. И, 
конечно же, нельзя упус
кать любую возможность 
во время отпуска позна
комить ребятишек с па
мятниками Великой Оте
чественной.

В семьях Аксеновых и 
Поточкиных («Чайка»), 
Перовых, Содовых и Сам
соновых («Колокольчик»), 
Веденеевых и Воронцовых 
(«Солнышко»), Можеки- 
ных («Колобок») заботят
ся о патриотическом вос
питании сыновей и доче
рей.

К обществ енно му  — 
как к личному

Необходимо постоянно 
учить ребенка относиться 
к общественному имуще
ству, как к личной вещи. 
Взрослые должны быть 
нетерпимы к любой не
брежности, к проявлению 
потребительского отноше
ния: сорвал ли ребенок 
цветок с клумбы, сломал 
ли игрушку товарища, 
хлопнул ли сильно дверью.

Можно не сомневаться, 
что дети Беловых и Кар
повых («Колобок»), Гри
невых и Смирновых («Бе
резка»), Голубиных и Кол- 
чановых («Аленушка»), 
Самсоновых и Ворониных 
(«Журавленок»), Кайда и 
Обросевых («Чайка») не 
будут портить государст
венное имущество, так как 
их родители постоянно 
делают с ними вместе 
красивые игрушки, актив
но участвуют во всех ме
роприятиях, проводимых 
яслями-садом.

К сожалению, далеко не 
во всех семьях так пос
тавлено дело. Об этом 
свидетельствуют исписан
ные и изрисованные лест
ничные клетки, безжало
стно разрушенные не 
только снежные, но и де
ревянные и даже ж елез
ные постройки на участ
ках детских садов и во 
дворах.

Зер ка ло  
семьи

Главное в воспитании 
— это личный пример.

Всегда ли он положите
лен? Вот чей-то папа, 
зайдя с ребенком в садик, 
бросил окурок на лестнич
ной клетке, открыл дверь 
ногой. Чья-то мама не 
Обратила внимания на 
брошенную дочкой в раз
девалке обертку от кон
феты. Сын передал прось
бу прийти на субботник, 
чтобы навести порядок на 
площадке для гуляния, 
— родители не откликну
лись.

И чаще всего у таких 
пап и мам дети становят
ся впоследствии трудны
ми подростками. Есть в 
Ковдоре родители, кото
рые не занимаются вос
питанием своих ребяти
шек. А есть и такие, ко
торые стоят на грани ли
шения родительских прав. 
Как например, Кизименко, 
Марковы, Коробицыны.

Учить и 
учиться

Большую роль в улуч
шении семейного воспита
ния призван сыграть пе
дагогический всеобуч. 
Часто родители теряются, 
не знают, как поступить 
в том или ином случае, 
какие применить меры 
воспитательного воздейст
вия. В яслях-садах ком
бината, кроме общих форм 
работы с родителями, 
ежеквартально проводятся 
тематические дни для пап 
и мам. Такие, как «Азбу
ка нравственности», «Р а
стем сильными, ловкими, 
умелыми», «Труд воспи
тывает и учит», «Растим 
патриотов» и другие, где 
кроме теоретических зна
ний, родители получают 
практические рекоменда
ции, видят, чем и как за
нимаются их дети. В под
готовительных группах 
всех дошкольных учреж
дений ведется график 
посещения папами и ма
мами занятий.

Надо сказать, что не 
все родители принимают 
участие в жизни яслей- 
садов. Настала необходи
мость сообщать о таких 
коллективам, в которых 
они работают.

Выполняя требования 
реформы, во всех дошколь
ных учреждениях улуч
шили работу по обобще
нию и распространению 
опыта семейного воспита
ния. К конференции под
готовлена выставка, на

Благодарим 
за помощь
К конференции готови

лись все ясли-сады, а от
ветственным за ее прове
дение был назначен наш 
«Колокольчик». Подго
товка потребовала много 
сил, и без помощи роди
телей — В. Б. Кольцова, 
А. П. Кондрашина, Н. С. 
Мельник, С. И. Гривкова, 
Н. М. Морозовой и дру
гих — нам было бы не 
справиться.

Выражаем благодар
ность и М. П. Любовцову 
за прекрасно отснятые 
слайды, работникам мага
зинов «Книги» и «Детский 
мир» — за организацию 
базаров, всем сотрудникам 
Дворца культуры, особен
но завхозу Т. В. Курсако- 
вой и заместителю дирек
тора И. Е. Кудерману.

Спасибо • всем, кто при
нял участие в подготовке 
и проведении конферен
ции. Т. БЫТОВА, 

старший воспитатель 
яслей-сада «Колоколь
чик».
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которой все желающие 
могут познакомиться с 
опытом семей Синицыных, 
Кара, Козаковых, Ш ахо
вых, Михайловых, Кисе
левых, Муниных, Видьма- 
новых.

Отеческая  
за б о т а  /

Дирекция и обществен
ные организации комбина
та постоянно проявляют 
заботу о дошкольных уч
реждениях. Уже в этом 
году в «Чайке» будут при
строены спальные комна
ты. Намечается строи
тельство нового детского 
сада на 280 мест, в кото
ром будут два зала, бас
сейн, прогулочная веранда.

С января начато оздо
ровление малышей, часто 
и длительно болеющих, в 
санатории - профилактории 
«Кристалл».

Для улучшения подго
товки детей к школе с 
этого года в яслях-садах 
нашего комбината введе
ны должности у чите лей- 
логопедов.

У каждого садика есть 
ш е ф  ы-производственники 
которые оказывают по
мощь в проведении теку
щего ремонта, в подготов
ке к осенне-зимнему пе
риоду. Много делается по 
укреплению материальной 
базы дошкольных учреж
дений.

*  # •

В прениях по докладу 
приняли участие замести
тель директора комбината 
А. В- Треничев, инспектор 
районо Т. И. Радченко, 
врач М. П. Кузнецова, 
отличник народного про
свещения, заслуженная 
учительница РСФСР Т. М. 
Воробьева, председатель 
рудничной комиссии со
действия семье и школе 
Т. А. Моисеева.

На конференции поде
лились опытом семейного 
воспитания Т. А. Ведене
ева, JI. JI. Синицына, В. С. 
Бурдейная, JI. Б. Михай
лова.

Затем за активную по
мощь яслям-садам и хо
рошее воспитание детей 
10 человек награждены 
Почетными грамотами.

Председатель профкома 
комбината В. Ф. Петухов 
вручил - переходящее 
Красное знамя коллекти
ву «Солнышка» (за по
беду в соревновании по 
итогам 19'84 года) и вым
пел — коллективу «Чай
ки», Почетную грамоту — 
коллективу «Аленушки». 
Коллектив «Ж у р а в- 
ленка» награжден Почет
ной грамотой за третье 
место в районном смотре- 
конкурсе «Зеленый ого
нек».

Вторая часть конферен
ции началась несколько 
необычно: с просмотра
слайдов «Один день в 
детском саду» из жизни 
ребятишек яслей-сада 
«Колокольчик».

Интересным концертом 
порадовали собравшихся 
воспитанники «Чайки».* * *

В постановлении кон
ференции намечены пути 
улучшения воспитания де
тей в семьях и дошколь
ных учреждениях От
дельными пунктами запи
саны просьбы к дирекции 
комбината (построить в 
XII пятилетке плаватель
ный бассейн с двумя ча
шами) и к коллективам 
энергоцеха, ЖКУ и РСЦ 
(оборудовать за лето 
спортивные площадки на 
территории своих подшеф
ных «Колокольчика», «Пе
тушка» и «Колобка»),* * *

Очень понравилась уча
стникам конференции выс
тавка поделок детей и ро
дителей.

Фото О. Вишневой.
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Конкурентов 
не было

Финал районного пер
венства по футболу прев
ратился в домашнее вы
яснение отношений: встре
тились две сборные Ков- 
дорского ГОКа. Преуспе
ли игроки основного сос
тава, они победили со сче
том 7:3.

Зимний футбол имеет 
свои особенности. Одна
из характерных: высоки
снежные бортики, из-за 
них на поле было видно 
только Владимира Глад
ких. Так что не удиви
тельно, что именно его и 
признали лучшим игроком 
в команде-победительни- 
це. (Шутка).

А у вице-чемпионов 
лучшим, на взгляд специа
листов был Павел Милю
тин, хотя он и обходился 
без привычной клюшки.

Третье место заняли 
футболисты спецСМУ.

М. КРАСНОВ, 
председатель совета 
коллектива физкуль
туры Ковдорского 
ГОКа

Если бы меня спросили, 
для чего вы проводите 
лыжные соревнования 
совместно с подшефной 
школой, я бы ответил: 
«Хочется всех трудящихся 
комбината, 'настоящих и 

будущих, видеть на лыжне, 
на свежем воздухе. Чтобы 
все от мала до велика за
ботились о своем здоровье, 
используя физическую 
культуру как основное 
средство оздоровления».

...Духовой оркестр игра
ет спортивные марши, 
призывая и поднимая на
строение тех, кто в это 
солнечное апрельское утро 
пришел на лыжный ста
дион.

Формула определения 
победителей простая: 
команда производственни
ков плюс сборная подшеф
ного класса. Результаты 
всех участников идут в 
общую копилку. Для 
школьников самое главное 
— выйти на . соревнова
ния, стартовать и фини
шировать, так как каждый 
подшефный дает своей 
команде 15 очков.

Ученики начальных 
классов бегут дистанцию 
1 километр. Упорной была 

борьба на трассе. Хочется 
назвать чемпионов: Але
ша Игнатенко, Юля Ни- 
кандрова, Дима Иванов, 
Оля Чупрова, Сережа 
Портянченко и Кристина

Русанова.
У ребят постарше дис

танции были длиннее. 
Очень сильно прошел 5 
километров уценнк 7 
класса Сергей Пуадкон, 
член сборной области.

Лучшее время дня у 
взрослых на дистанции 
5 км показал В. Жуков 
(ЦТ']’), вторым был 
Ю. Рахматуллин (РМЦ), 
Н. Кривлев (рудник «Ж е
лезный») финишировал 
третьим. У женщин на 
дистанции 3 км лучший 
результат у В. Дудник 
(ЦЗЛ).

Когда участники сорев
нований построились для 
парада-открытия, порази
ло огромное количество 
собравшихся. А вот при 
подведении итогов полу
чилась иная картина: 
школьников было более 
200, а взрослых всего 107.

Такие цехи, как РСЦ, 
ГСМ, орс, вообще не 
участвовали в соревнова
ниях. Коллективы участ
ков обогатительного комп
лекса, за исключением 
хвостового хозяйства и 
ветерана лыжного спорта 
Нины Васильевны Мороз, 
вообще игнорировали та
кое мероприятие. Пусть 
будет стыдно Перед млад
шими товарищами тем, 
кто не сумел организовать 
свои коллективы.

Места распределились в

следующем порядке: по
бедили лыжники цеха 
технологического тран- 

; спорта и их подшефные 
классы 1 «Е», 3 «Г»,
4 «Е», 6 «В», 10 «В».
(Молодцы, так держать!). 
На втором месте горняки 
п ребята из 1 «А», 5 «А»,
8 «В», 8 «Г», 9 «В»,
10 «Б». На последнем — 
обогатители, а ведь их 
подшефные классы очень 
старались, все участвова
ли, только шефов не было 
на лыжне.

Во второй группе при
зерами стали коллективы 
Ж КУ, управления комби
ната и АТЦ. Наивысшей 
массовости добились пред
ставители ЖКУ.

Самая упорная спортив
ная борьба была в третьей 
группе. Вот результаты: 
ТЭЦ — 148 очков, РМЦ
— 146 очков. ЦППиСХ — 
146 очков. И только вто
рое место К). Рахматул- 
лина в личном зачете по
могло спортсменам РМЦ 
занять второе место.

В четвертой группе по
бедил коллектив цеха 
КИПиА, на втором месте
— ОТК.

Соревнования совместно
с подшефными классами 
нужны нашему общему 
делу, и профком Ковдор
ского ГОКа будет такие 
соревнования проводить и 
в дальнейшем.

А ИВАНОВ, 
заместитель предсе
дателя профкома.
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Во Дворце культуры 
профкома Ковдорского 
ГОКа уже стало традици
ей, что лучшие участники 
детской художественной 
самодеятельности каждый 
год в дни весенних кани
кул совершают экскурсии 
по городам нашей Роди
ны. 4

В этом году по путев
кам, полностью оплачен
ным профкомом комбина
та, мы проехали по горо
дам Украины. Посмотрели 
Киев, Винницу, Немиров,

Тульчин, а также поселки: 
Печера, Соколец и другие.

Каждый город У краи- 
ны — это страничка ис
тории нашей страны. Мы 
совершили экскурсии по 
местам, связанным с име
нами выдающегося полко
водца А. В. Суворова, де
кабриста П. И. Пестеля, 
великого сына украинско
го народа композитора 
Н. Д. Леонтовича, млад
шей дочери Пушкина Н а
таши

Больше всего нам за

помнилось посещение до
ма-музея великого учено
го, отца советской хирур
гии Н. И. Пирогова.

В Иемировском доме 
отдыха «Авангард», где 
мы жили, расположен 
парк, имеющий республи
канское значение. Мы
гуляли по тем же аллеям, 
по которым любили бро
дить Опоре де Бальзак, 
Ференц Лист, В П. Ф ила
тов, Н. А. Некрасов, А Ф. 
Можайский.

В Виннице мы сфото

графировались у памятни
ка советским воинам.

Экскурсии по городам 
Украины очень нам по
нравились, Мы обогати
ли свои знания, хорошо 
отдохнули. И за это бла
годарны профкому Ков
дорского ГОКа.

Участники детской ху
дожественной самодея
тельности ДК.

Редактор 
С. А. РАДИШЕВСКАЯ

Алло! Вас слушают!
ЭЛЕКТРОЦЕХ

Начальник цеха 7-50-33
Секретарь 7-53-64
Заместитель начальника цеха 7-50-16
Помощник начальника по оборудованию 7-51-41 
Экономист-нормировщик 7-52-25

ЭЛЕКТРОРЕМ ОНТНЫ Й  УЧАСТОК 
Начальник участка 7-51-08
Мастер по ремонту МПТ
и высоковольтных электромашин 7-52-27
Мастер по ремонту 

низковольтных электромашин 7-58-05
Мастер по ремонту горного оборудования 

и испытательной станции 7-58-06
Испытательная станция 7-58-07
Мастерская по ремонту 

трансформаторов (ТМХ) 7-54-30
Склад электроремонтного участка 7-53-72

УЧАСТОК СЕТЕЙ И ПОДСТАНЦИЙ 
Начальник участка 7-53-73
Старший мастер понизительных 

подстанций 7-54-26
Мастер по ремонту промподетанций 7-54-25
Сменный мастер (диспетчер) ГПП-40Б 7-41-82
Дежурный электромонтер ГПП-40Б 7-53-68
Мастер по ремонту оборудования 

электросетей 7-54-33
Мастер по сетям 7-58-25
Электромастерская горэлектросети 7-23-47

Эдектромастерская ГПП-40Б 
Электромастерская МОФ 
Электромастерская АБОФ 
Дежурный электромонтер МОФ 
Дежурный электромонтер АБОФ 
Группа но учету электроэнергии 
Склад участка сетей и подстанций 
Подстанция РП-1 
Подстанция P1I-2 
Подстанция РП-3

7-58-01
7-58-08
7-58-02
7-54-87
7-54-96
7-54-23
7-54-32
7-11-32
7-16-20
7-41-82

ЭЛЕКТРОТЕХНИЧЕСКАЯ Л А БО РА ТО РИ Я  
Начальник лаборатории 7-51-40
Начальник группы релейной защиты 7-51-46
Начальник группы высоковольтных 

испытаний и измерений 7-51-50
Начальник группы электропривода 7-51-49
Мастер телемеханики 7-51-48
М астерская группы релейной защиты 

(ГПП-40Б) 7-58-12
М астерская группы высоковольтных 

испытаний 7-58-11
М астерская группы электропривода 

(МОФ) 7-58-10
Группа электропривода 7-51-55
Аппаратная телемеханики (ГПП-40Б) 7-50-72
Склад приборов 7-50-71
М астерская по ремонту 

электрооборудования 7-55-07
Начальник СПТП и «Рудоавтоматики» 7-51-44

ВО Д В О Р Ц Е  
К У Л Ь Т У Р Ы

13 апреля — Конкур
сный вечер обогатитель
ного комплекса, посвя
щенный 40-летию Победы, 
«Из одного металла льют 
медаль за бой, медаль за 
труд» (18).

14 апреля — Проводы 
русской зимы ( 12).

17 апреля — Универси
тет педагогических зна
ний (19).

19 апреля — Кинолек
торий «Подвиг»,, кино
фильм «На пути в Бер
лин» (12, 14). Конкурсный 
вечер рудника «Ж елез
ный*», посвященный 40- 
летию Победы, «Из одно
го металла льют медаль 
за бой, медаль за труд» 
(19).

КИНО
13 апреля — «Лгунья» 

(Польша, 14, 16).
14 апреля — «Лома — 

забытый друг» (14). «Дуб
лер начинает действо
вать» (16, 18).

16 апреля — «Буха
рестский паспорт» (19, 
21 ) .

18 апреля •— «Поздняя 
ягода» (19, 21).

19 апреля — «Ну, по
годи!» (1, 2, 3, 6, 7 и 8 
серии, 10-40).

+
В К И Н О Т Е А Т Р Е  

« Ю Н О С Т Ь »
12— 14 апреля — «Вла

стелин времени» (Ф ран
ция) — в 12, 13-30, 15, 
16-30, 18-15, 20, 22.

12-го — в 12, 14, 16,
18-15, 20, 22.

15— 16 апреля — «Пер
вая конная» («Мосфильм», 
2 серии) — в 13-30, 20. 
Все происходящее в филь
ме — события одного дня, 
вполне будничного и в то 
же время боевого, драма
тичного, героического дня 
из жизни Первой конной 
армии, легендарного сое
динения времен граждан
ской войны. С первых же 
кадров предстают перед 
зрителями образы людей, 
чьи имена золотыми бук
вами вписаны в историю 
нашей страны, овеяны не
меркнущей славой. 

Творческий коллектив 
Мосфильма» создал но

вую ленту о Первой кон
ной, о ее легендарном 
командире и его ближай
шем соратнике Клименте 
Ефремовиче Ворошилове, 
о других боевых друзьях 
командарма, покрывших 
неувядаемой славой зна
мена красных эскадронов.

15 — 16 апреля — «Мой 
избранник» («Мосфильм»)
— в 12, 16, 18-15, 22-30. 
«В основу сценария филь
ма положена история о 
первом депутатском дне 
молодого бригадира слеса
рей Тимофея Зуйкова. Те 
неожиданные, простые и 
сложные, мелкие и труд
ные заботы, с которыми 
приходят к районному де
путату избиратели, заин
тересованность, ,улорство| 
в достижении поставлен
ных целей, честность, оба
яние и ум героя — вот что 
составляет сюжет и дух 
жизнерадостной, оптими
стической кинокомедии»,
— так характеризует свою 
последнюю картину ре- 
шиссер-постановщнк Алек
сей Корнеев.

Исполнитель главной

роли молодой популярный 
актер Александр' Галибин 
не играет «голубого» ге
роя. Как и в фильмах 
«Трактир, на Пятницкой», 
«Иванцов, Петров, Сидо
ров», «Нас венчали не в 
церкви», он сумел создать 
живой, полнокровный ха
рактер. Его Тимофей и из
лишне горяч, и часто ру 
бит с плеча, порой слиш
ком настойчив, но за всем 
этим сквозит его вера в 
людей, ж аж да справедли
вости и способность ее 
творить.

17— 21 апреля — «Аф
риканец» (Франция) — в 
12. 14, 16, 18-15, 20, 22.

19-го — в 12, 16, 18-15, 
20, 22. История бывших 
супругов, которые, разой
дясь много лет назад, слу
чайно встречаются вновь 
на далеком африканском 
континенте, где приходят 
к примирению.

ДЛЯ ДЕТЕЙ
14 апреля — «Василий 

Буслаев».
18 апреля — Киносбор

ник «Тайна страны Зем
ляники» .

19 апреля — «Полков
ник в отставке».

Начало сеансов в 14-30.
♦

Очередное
занятие

17 апреля в 17 часов 
30 минут в помещении 
РОВД состоится занятие 
факультета ДНД универ
ситета правовых 'знаний.

+
С заботой  

о ветеранах
Магазин «Комиссион

ный» производит оценку 
на дому предметов гарде
роба участников Великой 
Отечественной войны без 
взимания дополнительной 
платы.

Орготдел орса
♦

Зовут
голубые дорожки

С 16 апреля по вторни
кам и пятницам с 6 до 7 
и с 7 до 8 часов утра в 
плавательном бассейне 
«Чайка» — время оздо
ровительного плавания. 
Посещение бассейна бес
платное для отдыхающих 
в профилактории. При
глашаются также все же
лающие

♦
Гуково —
на Ковдор

Меняю отдельную одно
комнатную квартиру на 
втором этаже со всеми 
удобствами (16 квадрат
ных метров) в центре 
г. Гуково Ростовской об
ласти на двухкомнатную 
(комнаты не смежные) в 
Ковдоре.

Обращаться после 19 ча
сов по адресу: ул. Горня
ков, 26, кв. 5; телефон 
7-17-83.

ТРЕБУЮТСЯ!
Ж КУ Ковдорского ГОКа 

— дворники, слесари- 
сантехники, трактористы, 
няни в детские сады.

Обращаться в ЖКУ: ул.
Горняков, 22.* * *

Участку ГСМ Ковдор
ского ГОКа — слесари 
по ремонту технологичес
кого оборудования скла
дов нефтепродуктов IV 
разряда, дежурные элек
тромонтеры по обслужи
ванию электрооборудова
ния IV разряда, весовщи
ки-приемщики нефтепро
дуктов (женщины).
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